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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

加藤陽一ガバナー公式訪問

刈谷・知立 RC 合同例会……

〈司会：刈谷 RC プログラム委員長　神谷　　強〉

　12：28　１．ガバナー入場

　12：30	 ２．点　鐘……刈谷RC　加藤　真治 会長

	 ３．開会宣言……刈谷RC司会

	 ４．「君が代」「奉仕の理想」斉唱

	 	……刈谷RC　今村　　順 ソングリーダー

	 ５．歓迎の辞・ゲスト紹介及び会長挨拶※

……刈谷RC　加藤　真治 会長　　

	 ６．食　事

	 ７．出席報告

	 	……知立RC　野々山和彦 委員長　

刈谷RC　關　　淳之 副委員長

	 ８．ニコニコボックス報告

	 ……知立RC　小林　敏郎 会員　　

知立RC　深谷　憲夫 会員　　

刈谷RC　太田宗一郎 会員　　

刈谷RC　小川　耕示 会員　　

　12：55	 ９．ガバナー紹介

……知立RC　上野　　実 会長　　

　13：00	 10．ガバナー卓話……加藤　陽一 ガバナー

	 11．謝　辞……知立RC　上野　　実 会長

	 12．点　鐘……刈谷RC　加藤　真治 会長

	 13．閉会宣言……刈谷RC司会

　13：30	 散　会

（※印は、２クラブを代表して）

会長・幹事懇談会
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米山奨学生（ネパール）	 ウプレティ・レサム 君

青少年交換学生（フランス）	ラザレ・レナ さん

出 席

会員総数　96名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　80名

欠　席　６名　　出席率　93.02％

前々回（８／17）の修正出席率 100％

第2897回例会プログラム

［当年度＝７回目；当月＝５週目］

2015年（平成27年）８月31日㈪

会場：ホテルクラウンパレス知立

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　加 藤 真 治

幹 事　兵 藤 文 男

会報委員長　山 下 雅 則

2015 ～ 2016年度　国際ロータリー　K.R. ラビンドラン 会長テーマ

Be a gift to the world　世界へのプレゼントになろう
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会 長 あ い さ つ

ガバナー公式訪問
加藤　真治

　本日の例会は、知立

RCと刈谷 RCとの合

同のガバナー公式訪問

です。今年度は刈谷が

ホストクラブというこ

とで、両クラブを代表

して歓迎のご挨拶をさ

せていただきます。まずもって、RI 第2760地区加藤陽

一ガバナー並びに大竹一義地区幹事のご来訪を心より歓

迎申しあげます。

　先程は例会に先立ちまして、11時半よりおよそ40分間

にわたり、知立RCならびに刈谷RCにたいしまして丁

寧なご指導を賜り、誠にありがとうございました。

　今年度、地区では昨年に引き続きまして、ロータリー

デイとしてワールドフード・ふれ愛フェスタを開催され

ますが、刈谷RCも今年度はロータリーデイを11月９日

月曜日に刈谷ハイウェイオアシスにおいて開催すべく企

画しております。

　10月24日25日に開催されますワールドフード・ふれ愛

フェスタで展示されるポリオ撲滅に関するパネルを参考

にして、一部のパネルはお借りし、刈谷ハイウェイオア

シスの２、３カ所でパネルを展示し、国際ロータリーな

どのポリオ撲滅に関する活動を紹介すると共に、募金活

動をしようと考えています。

　また、この例会は環境保全小委員会の担当ですから、

刈谷RC会員の会社のなかには、環境保全に対して先進

的な取り組みをして、愛知県から表彰を受けている会社

もいくつもあることから、その取り組みをパネル展示し、

紹介・広報しようと企画しているところです。

卓 話

RI 第2760地区ガバナー

加藤　陽一 様

　皆さん、こんにちはガバナーの加

藤陽一と申します。先々週、いよい

よ公式訪問が始まりまして今日が10

回目の公式訪問です。先週が月曜か

ら金曜まで毎日、今週も４日間です。

そうすると毎日行くクラブで、当然

のことですがロータリーソング歌っ

て素晴らしいお食事を頂いて、そんなお食事毎回食べて

たら僕はデブにならないからいいんですけど大変だなと

思って、なるべくたくさん食べないようにしています。

でもおいしい物が出てるのでどうしても食べてしまいま

す。体の方も心配だなと思っています。

　ガバナーに就任してやっと２ヶ月経ちました。昨年か

ら何度も東京に研修会に出かけ、RLI 方式で勉強致し

ました。そして、１月にはサンディエゴに１週間行って

参りました。世界中から500名以上のガバナーがやって

来るこの集まりには、パストガバナーの SAAがおられ、

欠席者をしっかりチェックしています。朝８時から夜ま

で、大学入試以来の勉強を毎日いやというほど致しまし

た。日本に34人のガバナーがいますが、一晩だけ空き時

間をとることが出来た際に、彼らとサンディエゴの寿司

屋でワイワイできたことが唯一の息抜きでした。サン

ディエゴは軍港の町で、とても美しい所ですが、そんな

風景も空港からホテルまでの15分間、バスの中から見た

だけで帰って参りました。

　近藤パストガバナーとブラジルで開催された国際大会

に出かけた時も、大変厳しいスケジュールであったこと

を思い出しました。「是非、付き合ってくれ」とのお話

をいただき、３泊７日という強行軍で出かけたのです

が、お陰で国際大会に出席したもののほとんど寝ていた

という状態でした。ちなみに来年はソウルですので、是

非皆様にご出席いただきたいと思います。ガバナーナイ

トも開催致します。サンディエゴに着いたその日にラ

ビンドランRI 会長とお会いしました。スリランカのヒ

ンドゥー教の方で、私ども日本人とは発想がちょっと

違うなあと感じました。第１日目に「Be	a	gift	to	the	

world」というテーマが発表され、当日の夜に「世界へ

のプレゼントになろう」という日本語訳が日本人スタッ

フの方から伝えられました。これはどういう意味なのか

と、ガバナー同士であれこれと討論したのですが、私自

身は「世界に奉仕しよう」と解釈しています。このテー

マを受け、ガバナー補佐訪問でもお伝えしたと思います

が、私は地区方針を「ロータリーの原点に学ぶ～友情と

寛容の輪を拡げよう～」と致しました。

　行動指針としまして、第１に高潔なロータリアンを目

指して、常にバッジを着用することを挙げました。私は

ロータリーのハードルが下がっているように感じていま

す。ロータリアンとして恥ずかしくない行動をとってい

ただくためにも常にバッジを付けて、誇りを持ってほし

いと思います。服装もきちんとしていただきたい、やる

こともきちんとしていただきたいと思っています。

　第２は、例会に積極的に出席し、ロータリー活動を楽

しむということです。難しく考えるのではなく、ロータ

リーの活動を楽しんでいただければ定着率も良くなると

思います。たまにはロータリアンの仲間と一緒にどこか

で酒を飲むというのも良いと思います。私も酒大好きで

よく飲みますが最近は歳のせいか、時々躓いたりします

のであまり飲まないようにしています。また、刈谷クラ

ブ、知立クラブの出席率100％なのに大変驚いています。

本当に素晴らしいことだと思います。

　第３は、自主的クラブの運営です。先程の会長、幹事

会でも申し上げましたが、地区というのは上から目線で

各クラブに言うのではなく、皆様方のクラブのために地

区があるので、何か問題があれば、地区にご相談いただ

きたいと思います。クラブの自主的運営のために、出来

るだけの協力はさせていただきます。クラブ運営のため

にどんどん地区を利用して下さい。
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　第４は、永遠のテーマでもあります。会員増強・退会

防止です。地区に83クラブありますが20人くらいのクラ

ブもたくさんあります。そういったクラブは会員増強が

課題となっています。

　第５は、地区の改革・改善です。会員数が多い分、地

区の人数も多いです。改革を推進したいと思っています。

　続いて、私からお願いしたいことを申し上げます。10

月24日（土）・25日（日）とワールドフード＋ふれ愛フェ

スタを今年も開催致しますので、２日目がジャパンロー

タリーデーです。是非ご出席下さい。今年で３回目を迎

える素晴らしい催しで、一般の方々にロータリーを知っ

ていただく絶好の機会です。多くの方々からご寄付をい

ただき、ポリオの絶滅、東南アジアの国々の衛生改善の

ために井戸を掘ったり、トイレを作ったり国際奉仕委員

会が主体となって活動をしていますので是非チケットを

ご購入いただきたいと思います。日本中の地区からも注

目されている行事です。なお、今年度の地区大会は10月

31日（土）・11月１日（日）に岡崎東RC がホストクラ

ブとなって開催されます。卓話者に東海旅客鉄道株式会

社の葛西名誉会長をお呼びしています。楽しみにしてい

て下さい。できれば、全員登録でご参加いただければ幸

いです。また、来年６月にはソウルで開催される国際

大会には多くの方々にご出席いただきたいと思います。

RI の方から「何人行くんだ」とプレッシャーをかけら

れたので「500人は行きます。」と言いました。地区事務

所にお話をいただければ詳細をご紹介致しますのでよろ

しくお願い致します。そして、東日本大震災の被災高校

生への支援が終了致しました。それに代わって、３年前

より「希望の風基金」が始まり、日本で34地区中10地区

ほどが展開しています。この基金はご両親を亡くされた

子供たちの面倒を大学までみようというもので、ロータ

リアン１人当たり1,000円のご協力をいただいています

のでよろしくお願い致します。９月号の会報誌に詳しく

載っています。

　お願いばかりになってしまいましたが、私はガバナー

として皆様の声をお聞きし、クラブの発展向上に役に立

ちたいと思っています。何でも遠慮なく言っていただけ

ればご協力させていただきます。最後になりますが是非

RI 会長賞にも挑戦して下さい。

　この１年間いろいろお世話をお掛けいたしますが、何

卒よろしくお願い致します。本日はどうもありがとうご

ざいました。


